

Neue stablose Drachen wurden geboren!!

Beigesteuert von Erwin Abraham
Montag, 26. Januar 2009

Neue stablose Drachen wurden geboren!

Die drei Bären von Christian, Arno und Erwin haben über den Winter zwei Brüder bekommen. Im November haben Petra und Joachim an einem Wochenende ihren roten Bär mit viel Eifer gebaut. Auch Ida und Andi haben sich mit einem goldgelben Bär im Jänner angeschlossen. Bericht unter <http://www.malandi.at/>. Bei der Entstehung dieser beiden Bären hatten alle sehr viel Spass und gute Laune bei Fam.Abraham.

Danke an Christian und Arno für die Unterstützung am Bau der neuen Bären.

Den Wunsch einer selbstgebauten Eule haben sich Christian und Erwin auch im Jänner verwirklicht. Eine Eule davon hatte vergangenes Wochenende in Biedermansdorf ihren Jungfernflug mit Idas und Andis Bär.

[mehr Bilder Galerie](#) » [Projekte](#) » [2009 Neue stablose Drachen!](#)